

Il était prévu qu'elle fut écorchée pour désobéissance, que la pluie accompagne notre périple, que la fatigue titille certain !

Oh rage (orage absent), oh désespoir (espoirs vains) rien ne vint !!...

Ni suintement sanguin, quelques rares écorchures, ni intempéries pas une goutte...elles nous firent d'ailleurs défaut au repas...ni épuisement, la forme étant au rendez-vous.

Alors sous un soleil coquin nos 18,8Km se conduisent paisiblement, avalant pierres et rigoles, herbages et ronces sans que d'aucun ne se plaigne avant de constater 810m de dénivelé.

Une journée paisible qui ne peut s'achever qu'au QG devant, bien sûr, un chocolat chaud...enfin pour certains.

Rendez-vous pris pour de nouvelles découvertes en ces lieux si connus et pourtant toujours découverts sous un jour nouveau.

Amitiés

Alain